

Madame, Monsieur,

Le scrabble est un jeu mais parmi les joueurs, contre toute apparence, au sein même de notre fédération, plusieurs cas de maltraitance ou de violence ont été identifiés. Ce n'est pas une fatalité, c'est une réalité qui menace nos propres enfants ou petits-enfants.

30% des jeunes d'aujourd'hui ont ou auront à faire à des agressions ou de la maltraitance que ce soit physique ou psychique ou par le biais des réseaux. Les moyens existent de lutter contre ce fléau. Etes-vous certain(e) que des membres de votre propre club n'en ont jamais été victimes ?

Quand les langues se délient on découvre des réalités effarantes.

Il y a quelques années, à la Garde, Jean-Yves Besnard avait organisé un tournoi au profit de l'association Avre qui défendait la cause des femmes maltraitées. Ce jour-là, les responsables sont venues expliquer la réalité des faits. Il y eut un grand silence...

L'association le Colosse aux Pieds d'Argile (CAPA) agit partout où elle le peut mais elle a besoin d'aide. C'est pourquoi la FFSC a signé une convention, c'est pourquoi la ville de Vidauban est solidaire de notre action, c'est pourquoi le collège de Vidauban organisera prochainement une conférence avec CAPA dans son auditorium pour avertir les jeunes, c'est pourquoi des classes des écoles primaires vidaubanaïses seront visitées par les membres du Colosse et c'est pourquoi le club local s'investit.

A quoi serviront les fonds recueillis le 9 mars ? A financer les frais d'intervention de cette conférence et de ces interventions car le bénévolat ne peut pas tout. Une vidéo sera réalisée et mise en ligne. Vous comprendrez et vous verrez à quoi a servi une partie des fonds recueillis tandis que le solde sera intégralement reversé à CAPA.

Nous jouons au scrabble pour des points et des classements

*mais le 9 mars nous jouerons pour les enfants*

Pour ce faire vous participerez à un tournoi délirant où vous irez de surprise en surprise... mais ça c'est la surprise.

Vous trouverez dans la salle des gâteaux et des boissons à volonté. Il n'y a aucun prix fixé pour toutes ces convivialités. Vous paierez ce que vous voudrez. Une boîte sera à votre disposition mais... elle ne rendra pas la monnaie

Merci de votre compréhension et de votre participation.